

## Die PECUNIA spendet 55 Warnwesten für die Kindertagesstätte des St. Antoniushauses

(sg) Am Dienstag, dem 3. Februar 2015 herrschte kurz nach 10.00 Uhr in der Kindertagesstätte des St. Antoniushauses in der Rüterstraße 30 freudige Aufregung: Denn eine kleine „Delegation“ der „Glockenblume“ und der „Sonnenblume“ durfte die neuen Warnwesten für den Fototermin gleich überziehen.

Als bedeutsamer Wohnungsgeber in Kiel fühlt sich die PECUNIA Immobilien Management GmbH eng mit den Kielern verbunden. Egal, ob Groß oder Klein: Wenn jemand Hilfe braucht, versucht auch die PECUNIA mitzuhelfen, sofern es ihr als Immobilien-Gesellschaft möglich ist.

In diesem Fall ging die Rechnung auf: Als Frau Karin Alves aus dem Büro in der Teplitzer Allee 3 (Foto, 2.v.re.) durch ein Elternteil erfuhr, dass sich die Kindertagesstätte des Antoniushauses über weitere Leuchtwesten für die Kleinen freuen würde, beriet sie sich mit ihren Kollegen. „Warnwesten sind eine

sinnvolle Investition“, beschloss die PECUNIA und organisierte insgesamt 55 Stück.

Maximilian Schiller (Foto, re.), Bereichsleiter der Kindertagesstätte des St. Antoniushauses, sowie seine Kolleginnen Conny Mittelstädt (Foto, 2.v.li.) und FSJ-lerin Mareike Arslan-Klose (li.) freuen sich über die Unterstützung. „Es macht Sinn, alle Kinder einer Gruppe auf ihrem Gang durch die Straßen Warnwesten tragen zu lassen. Bisher trugen immer nur zwei der Kinder eine, das Kind vorn und das am Ende. Aber man kann nicht genug auf Nummer sicher gehen“, so Maximilian Schiller. ■

